



Clasificados Popayán

19 h · 🌐



Contratistas de #CEO fueron amenazados con arma de Fuego por un usuario en el municipio de Piendamó. Otro hecho reprochable de intolerancia y violencia en el Cauca.

## Comunicado de Prensa

25 de noviembre de 2020



### AMENAZA CON ARMA DE FUEGO A CONTRATISTAS DE CEO

CEO informa a la opinión pública que:

El jueves 19 de noviembre, una brigada de contratistas de CEO fue amenazada e intimidada por un individuo con arma de fuego, cuando procedían a la suspensión del servicio de un inmueble, por falta de pago.

Los contratistas, fueron abordados por el usuario residente en el predio, ubicado en la vereda San Miguel del municipio de Piendamó, quien al enterarse de la orden de suspensión, realizó un disparo contra el piso para que no pudieran proceder con su actividad; por lo que los colaboradores debieron retirarse de manera inmediata del lugar para salvaguardar su seguridad.

CEO rechaza todo tipo de acciones violentas, las cuales tendrán las repercusiones legales correspondientes, e invita a los usuarios que tengan dificultades con el pago de su factura de energía, a que se comuniquen a la línea 01 8000 51 1234 para realizar acuerdos de pago.

[www.ceesp.com](http://www.ceesp.com) | Carrera 9 con calle 1 esquina | Tel: (57 - 2) 8301000

👍👎 11

10 comentarios 6 veces compartido